グラウンドゴルフで心も体も若返る 24日 | 桂老連グラウンドゴルフ大会

1≠れ空の下、桂川町老人クラブ連合会のグラウンドゴ **『** ルフ大会が開催されました。今回は14のクラブから 96名が参加し、最高齢は91歳の大塚梅子さんでした。







【優勝した岩橋輝雄さん(左) 2位の末吉靖子さん(中) 3位の片桐幹夫さん(右)



第5回福岡県女性消防操法大会 桂川町消防団 選手団結団式



→一岡県で開催され **1 田**る第5回女性消 防操法大会に、桂川町 消防団女性班が初出場 することが決定し、選 手団結団式が開催され ました。式には、町長 をはじめ操法訓練を指

導していただく飯塚地区消防本部の方々、桂川町消防団の OB である桂消会の方々が参加され、選手団を激励しまし た。操法大会は9月3日印に開催が予定されており、選手 団は大会に向けて、訓練に取り組んでいきます。

5月 | 桂川小学校で学びと驚きの出会い **29日 | ゲストティーチャー その①**

木士川小学校の3年生が、書道の授業を行いました。今 **土**回はゲストティーチャーとして、桂川町で書道教室 を営む八児 恵子 先生をお呼びしました。児童たちは、基 本の「一」の字を、慣れない筆で半紙に何度も書き、時に は八児先生に教えてもらい、どうすれば上手に書けるのか 試行錯誤していました。太くて勢いのある字、細やかで丁

寧な字など、個性 豊かな字があふれ ていて、それを自 慢げにこちらに見 せてくる児童たち の笑顔が印象的で した。



5月 | 桂川小学校で学びと驚きの出会い 31☆|ゲストティーチャー その②

→ ちらは4年生の授業で、有限会社 矢次衛生をお招き し、SDGs とゴミのリサイクルについて学びました。 矢次衛生の方々が着ている作業服がペットボトルをリサイ クルして作ったものであると知った子どもたちから、驚き の声とともに「家に帰ったら私も作ってみよう」との発言 も飛び出しました。また、質問タイムでは「1日に集める



ゴミの量」、「ゴミ 収集車は何故青 色なのか」など、 普段から疑問に 思っていること を尋ねていまし



おおきくな~れ、おいしくな~れ | 桂川東小学校・桂川幼稚園のイモ苗植え

の収穫に向けたイモの苗植えが始 **木火**まりました。5月29日月は、桂 川東小学校と桂川幼稚園、ひまわりアン ビシャス広場の方々が。6月5日例は、 桂川幼稚園ととれたて村の方々がそれぞ れイモの苗植えを行いました。子どもた ちは大人たちのいうことをよく聞いて、 見よう見まねで一生懸命イモの苗を畑に 植えていました。最後に、美味しいイモ がたくさん育つよう、「おおきくな~れ、 おいしくな~れ」とおまじないをかけて いました。





